

賑やかに新年の門出祝う

崔天凱大使が僑胞に年頭の挨拶

東京華僑総会で新年聯歡会

東京華僑総会の新年聯歡会が九日午後一時から東京華僑会館で催され、来賓・僑胞併せて二五〇名余りが新しい年の門出を祝つて賑やかに団欒した。

崔天凱駐日大使はじめ

官兼總領事ら中國大使館の各參事官、書記官およ

び横浜、千葉、長野、新潟など近県僑会の代表並

僑華人会と日本中華総商

会の代表らが招かれて出

席し、歓迎された。

潘桂華理事會議長が当日の司会を務め、はじめに国歌の奏楽が行われた

のち、廖雅彥会長が新年の挨拶を述べた。冒頭、

廖会長は、来賓および僑胞各位を迎えて共に新し

い年を祝う喜びを語り、

また崔大使が近く外交部副長に栄転されること

に対し、東京華僑総会を

代表して祝意を表した。

廖会長は、挨拶の中で廖会長は、昨年の新中國成立60周年

新老華僑華人が力を一

つにして盛大に祝った意

義を強調した。また世界

が平和、地球環境と温暖化など多くの困難と重大

な問題を抱えている現

在、世界は祖国の動向に期待を寄せており、祖国

もこれらの問題に果敢に取り組んでいると指摘。

更に祖国の発展は私たち海外華僑の地位を向上させ、生活し易い環境を生み出しているとのべた。

廖会長は挨拶の最後に

東京華僑総会は老先輩方の愛國團結の輝かしい歴史と伝統を立派に継承し愛國團結の輪を更に拡げていかなければならず、そのためには私たちも一生懸命努力していく、と表

明し、僑胞各位の更なる支持と協力を要請した。

次いで崔天凱大使が僑胞たちに親しみのこもつた新年の挨拶（要旨・別項）を述べ、この中で近く離任帰国することになつたことを紹介し、二年余に亘る在任中、僑胞たちから寄せられた支持と協力に謝意を表した。

洪維成顧問より天津甘栗やピールの提供協力があった。

手の中、古稀を迎えた在席の殷秋雄、王忠根、劉美河、葛鴻業の四氏におり、崔大使を囲んでの記念撮影が行われた。



東京華僑総会の新年聯歡会で年頭の挨拶をのべる廖雅彥会長

廖会長は挨拶の最後に東京華僑総会は老先輩方の愛國團結の輝かしい歴史と伝統を立派に継承し愛國團結の輪を更に拡げていかなければならず、そのためには私たちも一生懸命努力していく、と表



席上、会場の大きな拍

余に亘る在任中、僑胞た

ちから寄せられた支持と

協力に謝意を表した。

洪維成顧問と陳學全常務

理事より天津甘栗やピ

ールの提供協力があつた。